

Pyongyang renouvelle son engagement envers la dénucléarisation de la péninsule coréenne



Pyongyang, 20 juin (RHC)- Le leader de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un, a renouvelé l'engagement de son pays envers la dénucléarisation de la péninsule, moyennant un mécanisme favorisant la paix.

Au terme de sa troisième visite en Chine, le président nord-coréen a montré son intérêt pour le renforcement des relations bilatérales. Il a réaffirmé qu'il centrera ses efforts sur le programme économique de son pays.

À ce propos, il a mis l'accent sur la disposition de travailler de concert avec Beijing et avec d'autres acteurs clé afin d'élaborer et mettre en marche un mécanisme de paix durable et solide.

Auparavant, au cours de conversations officielles avec son homologue chinois Xi Jinping, Kim Jong-un avait donné des détails de son sommet du 12 juin dernier avec le président des États-Unis, Donald

Trump. Il a signalé que la rencontre a eu des résultats positifs et conformes aux intérêts des parties concernées par le conflit coréen et aux attentes de la communauté internationale.

À ce sujet, il a indiqué que si les deux parties peuvent mettre en pratique les décisions adoptées par consensus au sommet, pas à pas et de façon solide, la dénucléarisation de la péninsule coréenne ouvrira des perspectives nouvelles et importantes.

De son côté, Xi Jinping a insisté sur l'importance de la mise en application des décisions prises par Pyongyang et Washington. Il a appelé les deux gouvernements à coopérer entre eux et à travailler de concert pour traduire dans des faits concrets et solides les accords de Singapour.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/165081-pyongyang-renouvelle-son-engagement-envers-la-denuclearisation-de-la-peninsule-coreenne>



Radio Habana Cuba